

## Bioanalistas realizan asamblea y celebran su día por anticipado

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Mayo de 2017 10:59 - Última actualización Viernes 05 de Mayo de 2017 11:49

---

Con motivo de la celebración del Día Nacional del Profesional del Laboratorio Clínico, el próximo 9 de mayo, la Escuela de Bioanálisis de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD realizó una asamblea docente con el propósito de rendir cuentas, planificar actividades y agasajar a sus maestras en un ambiente alegre y de camaradería.



Momentos en que las autoridades entregan una placa de reconocimiento a la licenciada Patria Rivas.

Esta actividad fue presidida por Rafael Nino Félix, vicerrector de extensión; Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Eduardo Tactuk, director de la Escuela de Medicina; Virgilio Pérez, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Mary Almánzar, directora general de postgrado; Patria Rivas, propietaria del laboratorio que lleva su nombre y docente jubilada de la Escuela, y Mitsy Cabral, pasada directora de esta unidad docente.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la doctora Elías de Quiñones, quien felicitó a las docentes y les agradeció por contribuir con el quehacer académico de la Escuela, rindió cuenta de las actividades realizadas en lo que va de año, presentó proyectos pendientes y resaltó la acogida que ha tenido la carrera de Imagenología, cuya matrícula se duplicó en los últimos semestres.

## Bioanalistas realizan asamblea y celebran su día por anticipado

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Mayo de 2017 10:59 - Última actualización Viernes 05 de Mayo de 2017 11:49

---



Docentes de la Escuela de Locustales que la Secretaría de los Cuartos y centros

## Bioanalistas realizan asamblea y celebran su día por anticipado

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Mayo de 2017 10:59 - Última actualización Viernes 05 de Mayo de 2017 11:49

---



La maestra Rosel Fernández en compañía de autoridades y homenajeadas.